

EL DIRECTOR DEL CONSEJO EUROPEO DE INNOVACIÓN (EIC) FELICITA AL SERVICIO GALLEGO DE SALUD POR EL GALARDÓN DEL I PREMIO EUROPEO DE CONTRATACIÓN PÚBLICA DE INNOVACIÓN

- *La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud organizó una jornada virtual para presentar la candidatura del SERGAS a los premios europeos de Contratación Pública de Innovación.*
- *Durante la jornada se aprovechó para dar a conocer la red de nodos de innovación de las siete áreas sanitarias y presentar la III edición de los premios de innovación en salud.*

Santiago de Compostela, 12 de mayo 2022.- La Agencia Gallega para el Conocimiento en Salud organizó en el día de hoy la Jornada de Innovación en Salud. El evento online, retransmitido a través del canal de Youtube de la ACIS, contó en la apertura con su Gerente, Antonio Fernández-Campa e Isidro Nuñez Vázquez, HealthCare System Partner de Roche Farma.

Tras la apertura de la jornada, Jean-David Malo, Director de la Agencia Ejecutiva para el Consejo Europeo de Innovación y Pymes (EISMEA), intervino para felicitar al SERGAS como ganador del I Premio europeo a la Contratación Pública Innovación (EUIPAwards), concedido por el Consejo Europeo de Innovación. La candidatura galardonada muestra a apuesta del SERGAS por la Compra Pública Innovadora (CPI) desde el año 2012 y destaca proyectos como Hospital2050, InnovaSaúde, Código100 e iniciativas actualmente en desarrollo como Innova MicroLab, INNOVATRIAL o LABSAÚDE -la red de living labs de salud del SERGAS-. Este prestigioso galardón recoge además el reconocimiento de Galicia como región de referencia europea en el desarrollo de prácticas innovadoras para el envejecimiento activo y saludable.

Para abordar la relevancia de este reconocimiento y de la CPI, el evento contó con una mesa redonda compuesta por Javier Quiles del Río, Subdirector de Sistemas y Tecnologías de la Información del área Sanitaria de Ferrol y Alicia Piñeiro Redondo, Jefa de servicio de la División de Consultoría de GALARIA, que resaltaron la importancia de este galardón y detallaron los proyectos que formaron parte de la candidatura.

La segunda de las mesas pretendió dar a conocer la red de nodos de innovación del SERGAS, como elemento dinamizador de los centros sanitarios. Intervinieron Alejandro Ávila Álvarez, Pilar Rodríguez Ledo y Daniel Simón Valero, nodos coordinadores de las áreas de A Coruña, Lugo y Vigo, respectivamente.

Por último, se anunció la próxima convocatoria de la III edición de los Premios de Innovación en Salud del Sistema Público de Salud de Galicia, que tuvieron gran acogida en las anteriores ediciones, premiando las ideas innovadoras de profesionales y pacientes con el fin de impulsar la participación de los ciudadanos en los procesos de I+D+i y en las incorporaciones innovadoras en la sanidad pública.

Por otra parte, con motivo de la jornada, estos días se están publicando a través de las redes sociales de la ACIS diversos ejemplos de proyectos de innovación. Entre estos proyectos, se recogen los correspondientes a innovación en la atención a la Covid-19, como TELEA-Covid, un desarrollo

CONTENIDOS RELACIONADOS

Agenda de la jornada

El Servicio Gallego de Salud galardonado con el I Premio Europeo de Contratación Pública de Innovación

Red de nodos de innovación y Plataforma de Innovación

Premios de Innovación en Salud

específico para Covid de la plataforma de atención domiciliaria para pacientes; o el pooling de pruebas PCR, que permitió implantar acibillados en determinados grupos de población dado el incremento de la capacidad de los laboratorios que supuso. También se pueden ver otros proyectos dirigidos la atención de los pacientes, como CRM100 proyecto para rescatar llamadas no atendidas inicialmente dirigidas por los pacientes a los sus centros de salud; la APP SergasMobil, a través de la cual los ciudadanos pueden llevar a cabo sus gestiones con el SERGAS y acceder su historia clínica; o el proyecto de quimioterapia domiciliaria implantado en el área sanitario de Lugo para determinados procesos oncológicos. Entre el listado de proyectos que se dan a conocer también está el XIDE para la gestión de la demanda no programada en centros de salud; SHARE la plataforma de gestión del conocimiento en salud del SERGAS; o proyectos de impresión 3D.

La jornada contó que presencia del Conselleiro de Sanidad, Julio García Comesaña, quien clausuró el evento remarcando la importancia del premio europeo logrado y de los nodos de innovación como herramienta promover la mejora continua de todo el sistema sanitario. Durante su intervención invitó la pacientes y profesionales a presentar a sus candidaturas en la III edición de los Premios de Innovación en Salud.